
Der Bürgermeister verweist auf die Diskussion im Fachausschuss und die dort gefasste 
Beschlussempfehlung. Im Grunde gehe es heute um Kenntnisnahme, da zur Beschlussfassung im Rat 
noch Dinge abzuarbeiten seien. 
 
Auf Frage von Herrn Langer erklärt Erster Beigeordneter Sterzenbach, dass der Kreis eingehend über die 
Beschlussempfehlung des APUE unterrichtet wird. Ein entsprechendes Schreiben sei verfasst worden 
und gehe jetzt raus. 
 


